

Biotren ha trasladado 11% más de pasajeros que el año pasado

RODRIGO FUICA/AGENCIA UNO



Van 11 millones de viajes.

En su balance anual, EFE Sur informó que en 2024 se realizaron 11.668.212 viajes en el Biotren. Esto quiere decir que hubo un 11% más que en 2023 y un 29% más que en 2022. En promedio, fueron 46.008 los pasajeros movilizadas por día con 118 servicios diarios como promedio de lunes a viernes. Las cifras fueron valoradas por el presidente de EFE Sur, Juan Antonio Carrasco, más aún cuando en 2024 se presentaron inconvenientes en el servicio. "Respondimos con resiliencia, pudiendo entregar un servicio moderno y accesible", señaló.